

Medienmitteilung

Die Verkehrsbetriebe Zürich (VBZ) und Livesystems lösen gemeinsamen den Vermarktungsvertrag für den Zürcher Bahnhofplatz auf

17.04.2024 – Der bestehende Vermarktungsvertrag zwischen den Verkehrsbetrieben Zürich (VBZ) und Livesystems zur Digitalisierung des Zürcher Bahnhofplatzes wird aufgehoben. Die Parteien trennen sich in gegenseitigem Einvernehmen.

Die Verkehrsbetriebe Zürich (VBZ) und Livesystems, Anbieterin von digitaler Aussenwerbung, haben entschieden, die Digitalisierung des Zürcher Bahnhofplatzes nicht gemeinsam weiter zu verfolgen. Die Parteien trennen sich in gegenseitigem Einvernehmen. Über die Vertragsinhalte und die Einzelheiten der Vertragsauflösung wurde Stillschweigen vereinbart.

Die 64 analogen Flächen auf dem Zürcher Bahnhofplatz werden von Livesystems noch bis Ende Juli 2024 vermarktet.

Für Rückfragen bei Livesystems
Mirjam Tschachtli, Head of Communications
media@livesystems.ch